

まちづくり

提案・意見

試験的循環バスについて

5月末まで、試験的に運行している循環バスが始まって、高齢の叔母がととも、喜んでいます。

行動範囲が広がり、料金が安いので、年金ぐらしで、免許も持たない叔母は、なんだか明るくなりました。

試験的と言うことは、延長や定着ってこともあるのでしょうか？できれば、延長してほしいです。

よろしく願いいたします。

回答

市内循環バス社会実験運行は、伊勢市駅や宇治山田駅を中心に各地域へ放射状に走っている路線バス網を補完しながら、市内を移動しやすくするため、循環型の新しいバスルートの実験運行を行い、利便性などを検証しております。

当初の実験運行期間は、2019年1月4日から5月31日までの予定でしたが、より詳しく利用状況を検証するため、3ヶ月間運行期間を延長し、2019年8月31日まで運行することとなりました。

延長にあたっては、バス停留所やダイヤの変更はなく、現在のままで運行をいたします。

なお、2019年9月1日以降の運行につきましては、延長後の利用状況などによりあらためて検討してまいります。

今後も引き続き市内循環バス並びにおかげバスをご利用下さいますようお願いいたします。

担当課

交通政策課（2019年5月回答）〔5/13～17〕

福祉

提案・意見

保育園の紙おむつ持ち帰りの件

数年前より新聞記事で、保育所で子どもが使用した紙おむつは、保護者が持ち帰る。こんなルールを見直す自治体が首都圏で増えている。保育所での処理費用などを新年度予算案に盛り込むケースが続々。昨年以降、インターネット上で「汚物を持ち帰るのは衛生面が心配」などと母親らから“異議申し立て”が起きていたが、保護者負担を減らす動きが広がっている。という記事が掲載されているが、伊勢市の保育園はいまだに持ち帰りという現状です。

保育園にも都合があると思いますが、決して衛生上よいものではないと考えます。今から暑くなるとよけい臭いもきつくなると思うので園のほうで処分できないものかと考えます。

回答

ご提案にもありますように保育所で子どもが使用した紙おむつについて、公立の保育所及び認定こども園ではすべての施設で保護者に持ち帰っていただいているのが現状です。また、私立保育所及び認定こども園では、保護者に持ち帰っていただいている施設、持ち帰らずに処理業者に有料で処理を委託している施設があるのが現状です。

保育所で子どもが使用した紙おむつの取り扱いに関しましては、いただきましたご意見も参考にさせていただき、保護者のニーズ、各保育所での保管場所と収集回数、処理にかかる経費と費用負担等を調査し、市内各施設（公立・私立）とも調整を行っていき、今後も引き続き検討していきます。

担当課

こども課（2019年5月回答）〔5/13～17〕

教育

提案・意見

統合による早修小学校への通学路について

市政会報にて、中島小学校は統合により早修小学校に移設と記載がありました。辻久留や徳川山等の児童が早修小学校へ登校する場合、ぎゅーとら二俣からトンネルを通って行くことになると思うのですが、現在トンネル内の歩道な道幅は狭く、早修小学校側にはフェンスも何もありません。フェンスのある反対側を通る場合、横断歩道を渡ってまた早修小学校側へ渡ることになります。

フェンスのない側を通ると、思い荷物でふらつき道路側へ転倒した場合もとても危ないと思います。

統合することに何も不満はありません。フェンスを両側つけるなり、安全な通学路を作っていただきたいと思います。

回答

早修小学校・中島小学校・佐八小学校が統合した時の通学路についてご意見をいただきありがとうございます。

通学路等の3校で調整が必要な事項につきましては、今後、統合することが決定しましたら、3校の保護者、地域及び学校で組織する統合準備会を設立し、そこで検討していくこととなります。その際には、通学路のほか必要な整備についても検討し、児童がより安全に通学できるように検討をしてまいります。

なお、ご指摘のトンネルにつきましては、現在、校区である早修小学校も通学路としておりませんので、その際には考慮に入れ検討させていただきます。

今後とも伊勢市の取組にご理解ご協力を賜りますようお願いいたします。

担当課

学校統合推進室（2019年5月回答） [5/13~17]

教育

提案・意見

韓国語講座について

いせトピアか他の公民館で、午後から13：30ーの韓国語講座をしてほしい。朝、夜は出にくいので…
ぜひお願いしたいです。

回答

韓国語の講座は長い間、講師の方の都合のつく夜間に開講してまいりました。講師の先生が母国に帰るのを機に、応募状況と市内の公民館での韓国語講座実施の現状から、ここ数年いせトピアでは開講しておりません。しかしながら、希望の日中の時間帯に指導していただける方がおいでであれば、開講について前向きに検討してまいりますので、ご理解いただきますようよろしくお願い申し上げます。

(伊勢市生涯学習センター センター長)

公民館（二見・小俣・御薊）に関しても同様に、希望の日中の時間帯に指導していただける方がおいでであれば、いせトピアと調整し、前向きに検討してまいります。しかしながら、募集しても日中の時間帯は応募が少なく不開講になる場合もありますので、ご理解いただきますようよろしくお願い申し上げます。

(社会教育課)

担当課

社会教育課（2019年5月回答） [5/13～17]

その他

提案・意見

伊勢市観光振興基本計画（平成30年度～平成33年度）

伊勢市の各種計画はいつもそうですが、数字の経年経過は出ますが、なぜそうなったか（原因の検証）が供述されていません。委員の方も何故指摘されないのかも不思議です。その検証こそが最も大事で、そこを踏まえて、次の計画への課題への対応策や方針が抽出され計画されなければ、何を求める為の計画か不明ではありませんか？数値計画のための数値の検証では本質が見えませんが、考え方をご教示ください。

回答

原因の検証については、平成31年3月に開催された伊勢市観光振興基本計画推進委員会検証部会においても、「数字だけではなく、その背景を探ることが大切」（議事録要旨に記載）との意見を委員の方からいただきました。

当課としても、特に数値目標が達成できなかった項目については、その原因の分析を行った上で課題に対処することが効果的であると考えます。

今後は数値の検証のみならず、その原因の分析にも重点を置いて検証部会で検証を行い、検証結果の資料にも反映したいと考えております。

担当課

観光振興課（2019年5月回答）〔5/13～17〕

その他

提案・意見

伊勢市高校生議会について

この度、伊勢市議会において、次代を担う高校生に対し行政や議会への関心を深める目的に、高校生議会が開催されます。

普段、若い人の考えや意見を聞くことがない中であって、若い世代の意見を聞く場を設けて頂いた伊勢市議会には、大変感謝しております。

この取り組みを、多くの伊勢市民に知ってほしく思います。

そこでお願ひがあります。

この高校生議会のことを、広報いせにて、開催日時等を周知してほしく思います。

また当日は、ケーブルテレビによる生中継をしていただくように、ケーブルテレビ局に依頼してほしく思います。

若い人たちが、伊勢市の課題に目向けて、それに取り組み、新たな伊勢市を創ってほしく思います。

回答

伊勢市議会では、市民に開かれた議会を目指すとともに、議会活動を広く理解していただけるよう、議会の活性化に取り組んでいるところです。

高校生議会は、その取り組みの一環として、次代を担う若者が模擬議会議会を体験することにより、市政や議会への関心を深めていただくことを目的に、8月8日に開催を予定しております。

初めての試みであり、現在、参加者募集を行っている段階ですが、今後、広報いせ等でも広く周知を行い、市民の皆様にお知らせをさせていただきます。

また、ケーブルテレビによる生中継につきましては、現在のところ予定しておりませんが、当日は市民の皆様へ傍聴もしていただけるほか、録画した内容はホームページやYouTube等に掲載し、いつでもご覧いただけるようにさせていただきます。

今後とも市民の皆様への報告・意見交換等の場を広く持たせていただけるよう努めてまいりますので、ご理解を賜りますようお願い致します。

担当課

議会事務局（2019年5月回答）〔5/13～17〕

その他

提案・意見

セクシャルマイノリティについて

セクシャルマイノリティ（LGBTs）もレインボールームであつかって下さい。色々と。

回答

れいんぼうルームをご利用いただきありがとうございます。
れいんぼうルームは、男女共同参画を広く市民の皆様に啓発するためのスペースとして設置をしており、図書の貸し出し、ポスター・チラシ等による情報発信、交流活動や学習の場として活用していただくよう、特別な場合を除き、オープンなスペースとしてご利用いただいています。
今後、LGBTsに関する理解促進のため、関係資料を設置してまいりたいと思います。

担当課

市民交流課（2019年5月回答） [5/13~17]